

Más de 500 alumnos de Infantil y Primaria participan en el XIII concurso literario ¿Qué es la igualdad para ti?

El PRC rendirá homenaje y dará visibilidad a la primera lista electoral formada íntegramente por mujeres encabezada por Josefina Barquín Diego que se presentó por el PRC en Selaya en 1983

Santander, 16 de marzo de 2022

Más de 500 alumnos y alumnas de Infantil y Primaria de Cantabria, de entre 6 y 12 años, en representación de 11 centros educativos, han participado en la XIII edición del concurso literario ¿Qué es la igualdad para ti? que la Secretaría de la Mujer del Partido Regionalista de Cantabria convoca para “reflexionar sobre la discriminación de género y la defensa de la igualdad”.

La secretaria de Organización, Paula Fernández Viaña, y la secretaria de la Mujer, Vanessa Montes, han presentado esta mañana el concurso, cuya final tendrá lugar el próximo sábado, a partir de las 11,00 horas, en el Casyc de Santander. Una final que estará presidida por el secretario general del PRC y presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y durante la cual se rendirá homenaje a “un grupo de mujeres valientes” que, en 1983, formó la primera lista íntegramente formada por mujeres. Una lista que representó al PRC en Selaya y que encabezó Josefina Barquín Diego.

De este modo, los regionalistas recuperan el formato habitual de este concurso, “la niña bonita”, que comenzó hace 14 años cuando la secretaria de la Mujer era Matilde Ruiz, y en el que se implica a la comunidad educativa, ya que, según han subrayado, la educación es “fundamental” y “clave”. “Educar y crecer en igualdad tendrá una consecuencia directa en el mañana y en la sociedad”, ha reflexionado Fernández Viaña.

En este sentido, ha hecho hincapié en las reflexiones sobre la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres realizadas por los alumnos “que nunca dejan de sorprendernos”.

En total, han participado más de 500 alumnos y alumnas de Infantil y Primaria de 11 centros educativos de la comunidad autónoma: Purísima Concepción, Menéndez Pelayo, San José y Julio Blanco, de Santander; Santísima Virgen de Valvanuz, de Selaya; Agapito Cagigas, de Revilla de Camargo; Menéndez Pelayo, de Torrelavega; Antonio Robinet, de Vioño de Piélagos; Rodríguez de

Celis, de Paracuelles; Marcial Solana, de La Concha de Villaescusa; y Peregrino Avendaño, de Liendo.

El jurado, formado por Matilde Ruiz, Luis Alberto Salcines y Adela Sainz Abascal, ha seleccionado a los nueve finalistas de tres categorías diferentes en función de la edad de los escolares, los cuales defenderán sus trabajos el próximo sábado durante la final.

10 mujeres para gestionar Selaya

Dentro del concurso literario, la Secretaría de la Mujer rinde homenaje a una mujer cántabra o vinculada con Cantabria que haya destacado por su trayectoria profesional o vital. Este año, coincidiendo con el 40 Aniversario de la Autonomía de Cantabria, el PRC ha querido poner en valor el esfuerzo que realizaron 10 mujeres para presentar su candidatura a las elecciones municipales de 1983. “No consiguieron ni un solo concejal, pero con muchísima ilusión trabajaron en la campaña electoral e intentaron, por todos los medios que, como ellas dijeron, valían para estar en casa y en el ayuntamiento”, ha destacado Fernández Viaña.

La lista estuvo formada por: Josefina Barquín Diego, Isabel Peña López, Avelina Gutiérrez Fernández, Valvanuz García García, María del Carmen Barquín Diego, Consuelo Oria Fernández, Piedad Ballesteros Peláez, Rosario Echezarreta Prieto, Pilar García Guitián y María Nieves Martínez Gómez.

“10 mujeres que dieron un paso al frente en política. Y, todos sabemos, que el contexto de entonces no era como el de hoy”, ha subrayado Montes.

Por todo ello, este sábado, el PRC “reconocerá y dará la visibilidad que merecen estas 10 mujeres, que son un ejemplo a seguir para todas”.

“Con este acto, el PRC vuelve a poner de manifiesto que la defensa de una educación en igualdad, de la justicia, del bienestar social y del Estatuto de autonomía forman parte de sus señas de identidad”, ha concluido la secretaria de la Mujer.

En las anteriores ediciones, las mujeres a las que se rindió homenaje fueron: Josefina Aldecoa, Yolando Soler Onis, María Pilar Allué Blasco, Mar Arruti, Lines Vejo, Mar Bolado, Mercedes



CANTABRIA **GA**NA

Sancha, Cristina Ceballos, Gloria Torner, Elsa Gutiérrez, Marian Martínez, Pilar Fatás, Victoria Ortega y Carmen Sandi.